
Unit 4



Comparatives and
superlatives

Grammar explanation



Ejemplo: tall (alto) → taller (más alto)

Ejemplo: happy (feliz) → happier (más feliz)

Ejemplo: beautiful (hermoso) → more beautiful (más hermoso)

Comparativos y Superlativos en inglés

Los comparativos y superlativos son formas que se utilizan para comparar dos o más cosas o personas en
inglés. Veamos cómo se forman y cómo se usan:

1. Comparativos: 
Los comparativos se usan para comparar dos cosas o personas y para expresar diferencias en grado o
cantidad.

Forma: Para la mayoría de los adjetivos de una sola sílaba y algunos adjetivos de dos sílabas, agregamos
"-er" al final del adjetivo para formar el comparativo.

Para adjetivos de dos sílabas que terminan en "y," cambiamos la "y" a "i" y luego agregamos "-er" para
formar el comparativo.

Para adjetivos de dos o más sílabas, agregamos "more" delante del adjetivo para formar el comparativo.

Uso: Cuando comparamos dos cosas o personas, utilizamos "than" (que) después del comparativo.
Ejemplo: This book is taller than that book. (Este libro es más alto que ese libro.)



Ejemplo: tall (alto) → tallest (el más alto)

Ejemplo: happy (feliz) → happiest (el más feliz)

Ejemplo: beautiful (hermoso) → the most beautiful (el más hermoso)

Ejemplo: This is the tallest building in the city. (Este es el edificio más alto de la ciudad.)

This car is faster than the old one. (Este coche es más rápido que el viejo.)
She is the tallest girl in the class. (Ella es la niña más alta de la clase.)
The red dress is more beautiful than the blue one. (El vestido rojo es más hermoso que el azul.)

2. Superlativos: 
Los superlativos se usan para expresar el grado más alto o máximo de una cualidad entre tres o
más cosas o personas.

Forma: Para la mayoría de los adjetivos de una sola sílaba y algunos adjetivos de dos sílabas,
agregamos "-est" al final del adjetivo para formar el superlativo.

Para adjetivos de dos sílabas que terminan en "y," cambiamos la "y" a "i" y luego agregamos "-est"
para formar el superlativo.

Para adjetivos de dos o más sílabas, utilizamos "the most" delante del adjetivo para formar el
superlativo.

Uso: Cuando comparamos tres o más cosas o personas, utilizamos "the" delante del superlativo.

Importante: Algunos adjetivos irregulares tienen formas diferentes para los comparativos y
superlativos. Algunos ejemplos son "good" (bueno), "bad" (malo), "far" (lejos), "much" (mucho), "little"
(poco), entre otros.

Ejemplos:


